



La asociación de modelismo estático **Model 34** nace en Leganés (Madrid), hace diez años con la finalidad de reunir a unos aficionados del hobby del modelismo a escala. Dado que esta es una actividad que se practica principalmente en casa, son pocas las oportunidades que tenemos los aficionados para reunirnos y compartir nuestras experiencias y enseñar nuestros trabajos. El paso de los años nos ha permitido reunir un nutrido grupo de entusiastas modelistas de todas las vertientes tanto de la Comunidad de Madrid como del resto del territorio Nacional e incluso de fuera de España, pues tenemos socios en Colombia, Ecuador, Venezuela y Argentina.

El Ayuntamiento de Leganés ofreció la posibilidad de reunirnos en el Centro Cultural José Saramago para realizar nuestras actividades. Es en este Centro Cívico donde germinó la semilla y donde se realiza el **Primer Certamen de Modelismo Estático “Ciudad de Leganés / Model 34”** con un rotundo éxito, lo cual nos animó a seguir organizando dicho certamen, y del cual llevamos 12 ediciones, realizadas en el polideportivo Pabellón Europa de Leganés, y el pabellón de convenciones de Casa de Campo cada cuál más exitosa y con mayor repercusión, local, nacional e internacional.

Siendo en la actualidad referente de este tipo de certámenes a nivel mundial dentro del mundillo del modelismo estático a escala. El evento que organiza **Model 34** tiene una media de 10.000 visitantes durante el fin de semana, cuenta con una media de 1300 maquetas en mesa y sobre 50 tiendas o stands en su feria comercial, siendo el evento de modelismo más grande de España y uno de los grandes de Europa.

Model 34 participa en otras actividades, como la colaboración con el comedor social Paquita Gallego de Leganés. Proporcionando a dicha asociación un espacio dentro de nuestro certamen anual para la captación de donativos que les permitan seguir ayudando a los más necesitados de Leganés. También la realización de talleres a los chicos de la asociación AMAS de Leganés.

Model 34 ha colaborado con nuestras Fuerzas Armadas en la creación de escenas a escala y maquetas de edificios emblemáticos destinados a las salas históricas para museos de distintos acuartelamientos y bases. Así podemos destacar el diorama de la base de las FAMET “Coronel Maté” en Colmenar Viejo que incluyó instalaciones y aeronaves o la maqueta del Cuartel General del Ejército del Aire de Moncloa. Esta última fue restaurada casi en su totalidad ya que los setenta años de antigüedad de la misma empezaban a pasar factura y necesitaba con urgencia una nueva vida.

Dentro de las actividades que organiza **Model 34**, destaca también el desarrollo y la introducción del hobby entre los jóvenes mediante talleres, ya que esta es una actividad lúdica que permite el desarrollo intelectual y psicomotor al aglutinar en el desarrollo de una obra la parte artística (ensamblaje, lijado, pintura, etc) en la creación de un modelo a escala de una máquina, avión, tanque, barco, vehículo o figura, que han participado en determinados eventos históricos.





Esta actividad lleva a la búsqueda de información y la inmersión del individuo en la historia reciente o antigua para poder reflejar estos acontecimientos en sus obras. Model 34 también participa en multitud de concursos modelísticos de diferentes asociaciones de toda España y Europa, manteniendo así contacto directo con otras agrupaciones del mundo entero ya que pertenecemos a la **IPMS** (International Plastic Modelers Society) lo que nos facilita el intercambio cultural con asociaciones de muchos países con intereses afines. Y siendo el representante de la asociación en Madrid

Muchos de nuestros miembros cuentan con un alto nivel modelístico y son solicitados por clubes, asociaciones y organismos oficiales para dar charlas y talleres sobre temas modelísticos, así como formar parte de jurados de concursos y colaborar en revistas de este hobby.